

## Fallece la maestra Ifigenia Martínez

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- Desafortunadamente **Ifigenia Martínez** falleció este sábado 05 de octubre a los 94 años de edad en su casa rodeada de sus seres queridos, su deceso ocurrió cerca de las 10 de la noche. Ella fue una destaca economista, muy reconocida por su amplia trayectoria en el ámbito académico y su participación en la vida política del país, en donde se desempeñó como diputada, senadora y embajadora de México ante la ONU.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1u2dUhU6RKQzAPFqg?e=ivwBze](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1u2dUhU6RKQzAPFqg?e=ivwBze)